

בינו עמי עשו

שויתי ה' לנגדי תמיד

לשיקבחו לחקים שכנתא מעפרא

SERVEZ L'ÉTERNEL DANS LA JOIE!

עבדו את ה' בשמחה

[HTTPS:// AVODAT- HM.COM](https://AVODAT-HM.COM)

PROPOSE:

דברי תורתנו של האי גברא רבא חסידא קדישא החכם השלם והכולל מיחידי סגולה המאור הגדול המקובל האלקי
סבא דמשפטים מדור דעה כל רז לא הגיש ליה מגלה עמוקות עוקר הרים מוהר"ר שמשון חיים נחמני זיע"א
יצוק"ל. כשמו כך הוא השמש המאיר ליושבי בהמ"ד מקרני אור החיים.

הבטיח לעוסקים בספריו במותב תלתא בני חיי ומזוני...הא לכם זרע אור זרוע לצדיקים ... ועיניכם תראינה בני
בני בנים כשתילי זיתים סביב לשלחנכם חכמים ונבונים ובתים מלאים כל טוב גם עושר גם כבוד לא יסופו מזרעכם
עד שיתקיים בכם המה יראו כבוד ה' הדר אלקינו ונשא נס לגויים ואסף נדחי ישראל במהרה בימינו אמן.

L'ÉTUDE QUI PROCURE LE SALUT ET LA DELIVRANCE.

ZERA CHIMCHON

HODOUCHIM DE L'ILLUSTRE MAITRE RABENOU CHIMCHON HAÏM NASHMANI ZTA ZTL.

RAYON-DE-VIE !

ECLAT DE LUMIERE !

PARACHAT EMOR:

DAROUCH. I - III - XIX.

Cette Étude Est Dédicée A La Réfoua Chéléma De tous ceux qui souffrent. Itshaq Ohana, Itsha.q bar Hanna.

Michel 'Ammar Bar Tourkiya, Liora bat Yakouta

Alice Bat Simi, Jennifer Sarah Bat Gigi Régine Malka, Esther Bat Blimé. יצ"ו

Traduit, adapté et présenté Par: Le Tout Petit Michel Baruch.

Poussière sur l'immense terre du Seigneur Tout Puissant.

En cette période trouble cette étude est aussi dédiée à la protection de
l'ensemble des hommes sur la terre !

Nous implorons la Miséricorde d'Ha-Chem pour que le danger cesse et
que la vie normale puisse reprendre en toute quiétude pour l'ensemble
de l'humanité.

Que le mérite du maître se dresse en protecteur !

י"א י"א	קו	אלהי	יפצו	אמלו	וינסו	משאלו	למנו
וי"א י"א	מרימ	מרימ	מרימ	מרימ	מרימ	מרימ	מרימ

ויהי בנסע הארון ויאמר משה קומה יהוה ויפצו איביד וינסו משנאיד מפיניד
 ובה ומקו וןא וממ יהוה -- ובה ומקו וןא וממ -- נעוריון רוטיא נג"ף

Lire ces versets en ayant la Kavana des lettres qui forment le Chem Kadoch de la protection.

Nombres ch 17 v de 11-15.

ויאמר משה אל אהרן קח את המחטה ותן עליה אש מעל המזבח ושים קטרת והולד מהרה אל העדה וכפר עליהם :

כי יצא הקצף מלפני ה' החל הנגף :

ויקח אהרן כאשר דבר משה וירץ אל תוך הקהל והנה החל הנגף בעם ויתן את הקטרת ויכפר על העם :

ועמד בין המתים ובין החיים ותעצר המגפה :

ויהיו המתים במגפה ארבעה עשר אלף ושבע מאות מלבד המתים על דבר קרח :

וישב אהרן אל משה אל פתח אהל מועד והמגפה נעצרה :

טפטפיה

22 PESSOUKIM DE LA REFOUA CHELEMA.

ויאמר אם שמוע תשמע לקול יהוה אלהיך והישר בעיניו תעשה והאזנת למצותיו ושמרת כל חקיו כל המחלה אשר שמתי במצרים לא אשים עליך כי אני יהוה רפאך.

והסיר יהוה ממך כל חלי וכל מדוי מצרים הרעים אשר ידעת לא ישימם בך ונתנם בכל שנאיד :

ראו | עתה כי אני אנלי הוא ואין אלהים עמדי אני אמית ואחיה מחצתי ואני ארפא .

שוב ואמרת אל חזקיהו נגיד עמי כה אמר יהוה אלהי דוד אביד שמעתי את תפלתך ראיתי את דמעתך הנני רפא לך ביום השלישי תעלה בית יהוה.

והיה אור הלבנה כאור החמה ואור החמה יהיה שבעתים כאור שבעת הימים ביום חבש והיה את שבר עמו ומחץ מפתו ירפא.

passible de mort pour crime de lèse-majesté. Lors de sa fuite il se réfugie à Nov la ville des Cohanim, c'est là où se trouve le sanctuaire. Ahi-Mélékh le Cohen Gadol accueille David avec les honneurs dus à un proche du roi, il est l'époux de Michal la fille de Chaoul. En effet, il n'est pas au fait de tous les évènements et des déboires de David. Pour lui David est celui qui a sauvé Israël des philistins en abattant Goliath.

A la demande de David, Ahi-Mélékh lui fournit des provisions et lui donne l'épée de Goliath. Cependant ces évènements se produisent en présence de Doeg Ha-Adoumi l'un des conseillers du roi, qui dès son retour au palais, accusera les Cohanim d'avoir soutenu et aidé un ennemi du roi. Ils ont donc commis un crime passible de mort. C'est Doég lui-même qui se chargera d'appliquer la sentence et détruira la ville et ses habitants. Les Cohanim et leurs auxiliaires, les Guiv'onim seront passés au fil de l'épée.

Chaoul tombera au combat frappé par le glaive. Plus tard, pendant le règne de David il y aura une famine pendant trois ans, le roi interrogera les Ourim Vé Tournim pour en connaître la cause. On l'informera que tout cela est dû au sang des Guiv'onim versé par Chaoul. David convoqua les Guiv'onim et leurs demanda comment pourrait-il réparer le mal qu'ils ont subi. Les Guiv'onim exigent qu'on leur remette tous les descendants de Chaoul afin qu'ils les mettent à mort pour venger le sang versé. Ils refusent l'or et les richesses que leur proposa David, et les 7 descendants de Chaoul seront exécutés et leurs corps suspendus aux murailles de la ville. David fera passer devant l'arche sainte les 7 personnes désignées pour vérifier si elles étaient réellement passibles de mort. Suite à cet épisode David décréta que l'interdit de contracter mariage et alliance avec la peuplade des Guiv'onim serait définitif. En effet, ils ont montré une telle cruauté et un tel désir de vengeance qu'ils ne peuvent prétendre à être de la descendance d'Avraham. Celle-ci se définit par sa bonté son humilité et sa miséricorde. Voir Yébamot 78.

וַיֹּאמֶר ה' אֶל מֹשֶׁה אֱמַר אֶל הַכֹּהֲנִים בְּנֵי אַהֲרֹן וְאָמַרְתָּ אֲלֵהֶם .

L'Éternel dit à Moché : Parle aux pontifes, fils d'Aaron, et dis-leur :

Le Médrach Yalkout commente l'expression « Parle aux Cohanim » comme étant une réponse à la question posée.

Rabbi Yéhochou'a Dé Sikhnine au nom de Rabbi Lévy rapporte : il nous apprend que le Saint béni soit-Il a montré à Moché toutes les générations et ses dirigeants et Il lui montra le roi Chaoul et ses enfants qui tombent par le glaive. Moché lui dit : « Maître du monde, le 1^{er} roi qui sera nommé sur tes enfants sera frappé par l'épée ? » Le Seigneur lui répondit « Et c'est à Moi que tu le dis ? Adresse-toi aux Cohanim qu'il a tué dans la ville de Nov qui l'accusent. » *Yalkout Emor.*

La question de Moché est étonnante, est-il affecté par la fin tragique du roi Chaoul et de ses enfants uniquement parce qu'il est le 1^{er} roi d'Israël. Et si cela avait été le sort du deuxième ou du troisième roi, il ne s'en serait pas ému ?

5Page |

De plus Moché est troublé du fait que Chaoul tombe par le glaive, mais s'il avait perdu la vie d'une autre façon n'en aurait-il pas été bouleversé pour autant ?

Quelle est cette réponse que lui fait le Seigneur, est-ce que la sentence qui s'abat sur Chaoul ne traduit pas la volonté du Juge Suprême ? Quel est donc le sens de cette réponse, les Cohanim qu'il a tués l'accusent ? Et s'ils ne réclamaient pas justice, est-ce que pour autant Chaoul était innocent ?

La royauté d'Israël revient à la tribu de Yéhouda, ainsi que le décrète Yaakov lors de la bénédiction qu'il octroie à ses enfants. Le sceptre du pouvoir ne sera jamais retiré de la tribu de Yéhouda. S'il en est ainsi pourquoi le 1^{er} roi ne sera pas de cette tribu ? De plus pourquoi avoir choisi un membre de la tribu de Binyamin ?

A leur entrée dans le pays, les enfants d'Israël se doivent d'accomplir trois Mitsvot dans cet ordre : ils doivent placer un roi à la tête du peuple, combattre Amalek et l'éliminer, et enfin construire le sanctuaire.

La tribu de Binyamin possède un avantage sur toutes les autres, en effet Binyamin est le seul des enfants de Yaakov à ne pas s'être prosterné à Essav lors de la rencontre entre les deux frères. En se prosternant à Essav, Yaakov lui donne le pouvoir de le dominer et amplifie les puissances néfastes qui se concentrent en Essav.

Les forces de nuisances, celles de la Toum'a et des Klipot n'ont pas d'énergie propre, elles ne vivent que de celles qu'elles arrivent à prendre à la Sainteté. Elles sont à l'image de la sangsue qui se colle à la peau comme une ventouse et aspire le sang et les énergies vitales.

Ces Klipot sont appelées « l'autre côté », ce terme qualifie ce qui n'est qu'une réalité virtuelle, illusoire. Le seul à avoir préservé ses forces est Binyamin, c'est donc lui qui sera choisi pour combattre le descendant d'Essav, Amalek. Chaoul est choisi pour ses qualités et en particulier pour sa modestie et son humilité de sorte qu'il puisse remplir son rôle et accomplir sa mission.

Quand Ha-Chem proposa la Torah aux nations Il s'adressa à l'archange de Essav qui répondit : Maître du monde, comment pourrais-je accepter la Torah voilà que toute ma bénédiction ne se concentre que dans mon glaive, n'est-il pas dit tu ne tueras point ? Donne Ta loi à la descendance de Yaakov

... Le Seigneur demanda conseil à l'archange : « donne-moi donc une idée pour que Je puisse les séduire et qu'ils acceptent Ma Torah. »

Il répondit : « Donne-leur une partie de mon bien en présent, qu'ils puissent utiliser la mesure du glaive. Qu'ils aient la possibilité de juger et de condamner ceux qui le méritent à la peine capitale. Car sans cette part, ils ne peuvent en aucune façon faire usage de l'épée. » *Zohar II page 192b.*

Revenons à notre question : Moché s'étonne, voilà que Chaoul règne en 1^{er} sur Israël parce que Binyamin ne s'est pas prosterné à Essav, il ne peut tomber sous sa domination ni subir les effets de son pouvoir. De plus Essav lui-même a donné à Israël une part de sa force, un droit d'employer le glaive quand cela est nécessaire. Alors comment comprendre que Chaoul soit frappé par l'épée ? L'épée d'Essav fait référence aux puissances néfastes qui peuvent s'attaquer à la Kédoucha et causer des dommages à cette structure. Il s'agit bien de la royauté d'Israël qui est à l'image de celle du Tout Puissant.

A cela Ha-Chem répond, c'est Chaoul lui-même qui utilise le glaive contre les Cohanim, il va au-delà de ce qui est autorisé et commet un impair. Cette erreur amplifie subitement le pouvoir d'Essav, qui se retrouve d'aplomb pour affronter Chaoul.

C'est Chaoul qui, par sa faute, perd l'avantage qu'il avait et donne à Essav le pouvoir de lui nuire. C'est là le sens de l'accusation des Cohanim qui s'en prennent à Chaoul lui-même et non à l'avantage hérité de son père Binyamin. C'est le principe de mesure pour mesure qui s'appliquera à lui dans toute sa rigueur.

באלאי"א



PARACHATEMOR

DAROUCH III.

Un taureau un agneau ou un chevreau qui vient de naître, doit rester sept jours auprès de sa mère; à partir du huitième jour seulement, il sera propre à être offert en sacrifice à l'Éternel.

שׁוֹר אֹו כֶּשֶׁב אֹו עֵז כִּי יוֹלֵד וְהִיא שְׁבַעַת יָמִים תַּחַת אִמּוֹ וּמִיּוֹם הַשְּׁמִינִי וְהִלָּאָה יִרְצָה לְקַרְבָּן אִשָּׁה לֵה'.

Il est à noter la difficulté évidente de ce verset. Le 1^{er} animal cité est un adulte alors que l'on parle de bêtes qui viennent de naître, il aurait dû être question d'un veau. L'agneau devient bélier et le chevreau un bouc.

Le Médrach commente : Nous avons appris que si un homme ou une femme commettent un acte abominable avec une bête, ils seront exécutés et l'animal abattu.

Si les hommes transgressent délibérément la loi, ils méritent la sentence qui les frappe, cependant pourquoi élimine-t-on la bête ?

Si on laissait la bête vivante elle rappellerait l'acte détestable de l'homme. Il ne convient pas de laisser le moindre souvenir d'un acte ignoble qui rejaillirait sur cet homme qui a déjà payé son forfait. Comme dit le prophète : Et il n'y aura plus pour la maison d'Israël un objet qui ravive le souvenir de la faute [commise] quand ils se tournaient vers eux, et on saura alors que c'est moi le Seigneur D.... C'est pour cela que le verset le nomme taureau alors qu'il s'agit d'un veau. En effet n'est-il pas dit que leur idole avait l'aspect d'un veau ?

Autre Médrach : Il y a lieu de s'étonner que la première bête citée en tête de tous les sacrifices soit le taureau. Pour les moqueurs s'est une occasion à ne pas manquer pour s'attaquer à Israël, ils leurs disent : regardez donc le bénéfice que vous retirez de la faute ! Vous avez érigé un veau d'or et le taureau a obtenu une place de choix ! C'est cela que la Torah vient réfuter, cet argument n'a aucune valeur, il ne fait pas l'effet escompté. M Rabba Vaykra 27,3-8.

Il semble que ces deux commentaires soient en désaccord. En effet dans le 1^{er} enseignement le texte qualifie le veau de taureau pour ne pas rappeler la faute. Dans le second, le terme de taureau renvoi à la faute comme le soulignent les railleurs, mais ce rappel n'est pas suffisant pour avoir une incidence. Il y a lieu de répondre à cette contradiction apparente.

Observons cet autre Médrach : Chémot Rabba 3,2.

וַיֹּאמֶר ה' רָאָה רָאִיתִי אֶת עֲנִי עַמִּי אֲשֶׁר בְּמִצְרַיִם .

L'Eternel dit : J'ai vu, J'ai constaté l'oppression que subit mon peuple en Egypte. La forme construire du verbe voir traduit une double vision, comme s'il disait je vois deux situations distinctes. Le Saint béni Soit Il s'adresse à Moché, tu ne vois qu'une seule image mais Moi J'en vois deux.

Tu les vois arriver au Mt Sinaï recevoir la Torah, cette vision Je la vois aussi accepter Ma Torah c'est la première vision. Mais J'en vois une autre, celle où ils font une idole, le veau d'or. La Gloire entame sa descente en ce monde

pour apparaître sur la montagne, l'éclat majestueux du Seigneur Roi, sur Son Palanquin (Siege royal à porteurs) révèle ses rayons étincelants. De l'extase de la vision, ils contemplent la Noble Merkava (Carrosse Royal) soutenue par les dignes serviteurs suprêmes, ils se saisissent soudain de l'un d'eux, qu'ils emploient pour me contrarier. (Référence à la vision du prophète Ezéchiel à qui apparait le Trône porté par 4 anges, celui de gauche a l'apparence d'un taureau).

Malgré tout cela Je ne les juge pas sur ce qu'ils feront mais selon la situation présente. De sorte que l'intention de ceux qui font cette idole était qu'elle est l'apparence d'un taureau, celui de la Merkava. Ils voulaient ainsi confier la conduite de leur destinée à la Midah qu'il représente, en le détachant des trois autres. La question se pose alors, pourquoi est-ce un veau qui surgit en place du taureau ? Le verset dit : Ils ont troqués leur gloire par une image ressemblant à un taureau qui mange de l'herbe.

וַיִּמְרוּ אֶת כְּבוֹדָם בְּתַבְנִית שׁוֹר אֲכֹל עֵשֶׂב.

Ce qui signifie que ce taureau et ce qu'il représente est dans le besoin de se nourrir, il est un enfant qui doit se développer, grandir, atteindre l'âge adulte. Tout cela traduit sa fragilité, sa vulnérabilité, sa faiblesse, son impuissance.

C'est à cela que fait référence le verset de notre Paracha quand il mentionne le Taureau en lieu d'un veau. Si la Torah avait cité le veau alors l'argument avancé par les railleurs aurait pertinent. Il y aurait eu un rappel permanent à la faute comme si eux-mêmes voulaient faire un veau. Mais voilà que la Torah parle du taureau, pour signifier que l'intention n'est pas assimilée à la faute et qu'il n'est en rien un souvenir accusateur contre Israël.

Ce qui définit parfaitement le manque de discernement, de réflexion, de clairvoyance de hauteur et de recul de tous ceux qui fautent. La transgression est l'expression de l'empressement qui l'attitude enfantine qui définit la faute.

Celle-ci est du même ordre que celle de « Adam » devant l'arbre de la connaissance, il ne prend pas le temps de comprendre et s'empresse à agir. C'est cela qu'Ha-Chem veut signifier par l'apparition du veau, c'est une ouverture vers la prise de conscience immédiate de l'erreur fatale qui vient d'être commise. Ils doivent se sentir honteux et méprisables d'avoir participé à un acte infâme et dégradant.

Toutefois les « témoins » de la scène ne sont pas au fait du décalage qu'il y a entre l'intention, la volonté du peuple et la réalisation. En effet nul ne sait qu'ils voulaient obtenir un taureau et que l'apparition du veau contrarie le projet. De la forme que prennent les évènements il semblerait que le veau est bien ce qu'eux-mêmes désiraient obtenir, mais souvent les apparences sont trompeuses.

C'est ce que nous indique le texte en « ouvrant » la liste des bêtes aptes, aux sacrifices, celles qu'il convient d'offrir en offrandes par le taureau. Celui-ci

est le plus adapté pour cela il est en premier sur la liste pour nous notifier son efficacité. Le Seigneur, après analyse et mure réflexion rejette les accusations et les railleries c'est un désaveu cinglant que les nations essuient. Les détracteurs d'Israël ne peuvent diffamer, incriminer, dénigrer, calomnier le peuple du Seigneur la thèse exposée ne coïncide pas aux faits.

La portée de l'acte n'a pas la gravité qu'ils veulent lui imputer, sans intention une action reste du domaine de l'éphémère. De plus dès à l'apparition du veau de suite ils sont consternés, humiliés, embarrassés ce qui atténue la faute.

Rabbi Hanina Bar Papa dit tout celui qui commet un acte délictueux et en est confus ou humilié de suite cela lui est pardonné. Haguiga 5a. Bérakhot 12b.

יַעֲשׂוּ עֵגֶל בְּחָרֵב וַיִּשְׁתַּחֲווּ לְמַסַּכָּה. וַיִּמְירוּ אֶת כְּבוֹדָם בְּתַבְנִית שׂוֹר אֲכָל עֵשֶׂב.

Ils fabriquèrent un veau à Horeb, ils s'inclinèrent à idole de métal. Ils troquèrent leur gloire contre l'effigie d'un bœuf qui broute l'herbe. Psaumes 106,20. Pourquoi le psalmiste se donne-t-il la peine de préciser que l'idole broute de l'herbe ? Ne savons-nous pas que les mammifères mangent de l'herbe ? De plus il nous indique qu'ils ont fait un veau de métal pourquoi y revenir à nouveau et répéter l'effigie d'un bœuf. Et si c'est un veau pourquoi parler d'un bœuf ?

Le verset ne vient que pour notifier l'humiliation immédiate qui leur est infligée, ce bœuf qui était dans leur pensée n'est pas apparu c'est une image proche, ressemblante mais différente qui jaillit celle du veau. Et puisque c'est le petit du taureau qui se montre, il doit donc se nourrir pour grandir et devenir adulte.

A présent nous pouvons entrevoir l'importance de mot « taureau » en ouverture des sacrifices, cela signifie certes le pardon sur l'acte mais bien plus. Voilà que les 4 archanges, piliers de la Merkava de la vision d'Ezéchiel, le lion, le taureau, l'aigle et l'homme sont les puissances dans lesquelles viennent s'investir les 4 lettres du Nom et leurs compositions.

De sorte que le Taureau renvoi à la deuxième lettre le « Hé supérieur », qui a subi « un dommage » que Moché cherchera à réparer lui-même en demandant à entrer en Erets Israël. Voir Mégalé Amoukot Ofane 120. Il me semble que cette mention du « Chor » participe au rétablissement de cet élément à la place qui lui revient dans l'harmonie du système.

באלהו"א



PARACHAT'EMOR,

DAROUCHE XVIII.

Rabba bar Hinana l'ancien rapporte au nom de Rav : « Tout celui qui commet un péché et en a honte sera pardonné de toutes ses fautes... » Et Chémouel dit à Chaoul : pourquoi m'as-tu dérangé, pourquoi m'as-tu fais monter ? Chaoul lui répondit : je suis dans une profonde détresse les philistins sont en guerre contre moi et Ha-Chem s'est détourné de moi et ne me répond plus ni par la main de Ses prophètes ni dans les rêves, alors je t'ai appelé pour savoir ce que je dois faire. La Guémara remarque que Chaoul n'a pas mentionné les Ourim Vé Toumim parce qu'il avait honte d'avoir tué les Cohanim à Nove. Et comment sait-on qu'il a été pardonné de cet acte ? Parce qu'il est dit et Chémouel dit à Chaoul ; demain, toi et tes enfants vous serez avec moi, dans ma demeure (Gan Eden). *Bérakhot 12b*.

Certains maitres se sont demandés si Chaoul a été pardonné de sa faute, comme le dit le Talmud, pourquoi alors 7 de ses descendants ont-ils été tués par les Guiv'onim et cela après 3 ans de famine ? Nous pouvons affirmer que la faute de Chaoul comporte deux aspects, il faute envers D d'une part et contre les hommes d'autre part.

Ce qui lui est pardonné c'est la faute commise envers Ha-Chem uniquement.

En effet quand on s'en prend à son prochain et qu'on lui cause du tort ou des dommages on commet aussi un crime vis-à-vis du Tout Puissant qui a créé les hommes à Son image. Pour effacer ce double méfait il faut se repentir de ces deux aspects et essayer de réparer le tort causé à autrui. Il est indispensable d'implorer la miséricorde et le pardon de ceux qui ont subi nos agressions. C'est cette seconde partie qui manquait à Chaoul.

De est possible, voilà que Chémouel est enterré dans plus, que signifie cette réponse de Chémouel : demain tu seras avec moi dans ma demeure, dans le lieu qui m'est réservé. Comment cela sa région à Rama alors que Chaoul sera enseveli à Yavech Guil'ad, ce sont deux régions distinctes. On pourrait répondre qu'il ne s'agit pas des corps mais des âmes qui se retrouveront ensemble dans la « même dimension » dans le même lieu réservé. Cependant n'est-il pas dit que chaque juste se retrouve dans un domaine à part, chacun selon ses qualités et ses particularités, obtient un domaine qui lui est propre, comme dit le verset, l'homme va rejoindre la demeure de son monde. *Kohélet 12,5*.

La Guémara s'étonne comment la nécromancienne a-t-elle réussie à ramener l'âme de Chémouel ?

Cet évènement se passe dans les 12 mois de la disparition du prophète, pendant cette période l'âme monte puis redescend jusqu'à ce que le corps soit complètement décomposé, c'est alors qu'elle remonte pour rejoindre le lieu réservé. C'est pour cela que Chaoul pouvait se retrouver au même « endroit » que l'âme de Chémouel qui n'avait pas encore rejoint sa place.

באלאו'א

Proposé adapté et présenté par le tout petit Michel Baruch

Poussière sur l'immense terre du Seigneur Tout Puissant !

תברך מפי עליון המצפה לישועה אנא עפרא דמן ארעא ע"ה מישל דוד ברוך ס"ט

י"ר שלא ימושו מפי ומפי כל זרעי וזרע זרעי עד בגצ'בבי"א

דברי תורה לע"נ חיים בר שלומית . מרקו מלכה הרב מסעוד בר אסתר

Ghislain Haboba.

תנצב"ה

ישועות וכל טוב ז"ט למערבי בר מרגלית בקרוב ממש . ברכה וכל טוב לשרה מימה בת רחל וכל משפחתה פ"ט שפע נחת ווהצלחה . זש"ק ליוהן שמואל בר ניכול וציביה בת יקוטה . וכן ליעקב בר חנה ואסתר אשתו .

יפקודי ה' ברחמי בזרע של קיימה כל חשוכי בניו ובפרט יהונתן חיים בר אליס ורעייתו אווה בת שרה . אלקסנדר ציון בר אסתר ורעייתו בתיה בת אליס . חיים בר דולי ואילנית בת אביגיל בניס זכרים בקרוב . אברהם בן שרה ורעייתו שרה רייזל בת עליזה . ימב"א והל"במ בן זכר בק"ממש . שמירה וכל טוב לשרה מימה בת רחל ולכל משפחתה . זיוג טוב לבב"א , דוד יוסף בר חוה אבלין . מפב"מ זש"ק. לאה בת דינה רות , ידב"א . משה בר דבורה ז"ט חופתו בקרוב. זרע של קיימה לשרה ביילה בת זיהר ושמעון אלעזר בן פנינה . זש"קל ינון אליה בן שאול ואשתו הודיה בת אורי . ז"ט בקרוב לבנימין בר סימי בקורב ממש . הצלחה רבה בעסקים לדניאל יצחק בר חנה יפתח לו ה' ית' שערי רווחה עושר וברכת כל טוב בזכות רבינו שמשון חיים ז"ל . תשועת ה' כערף עין . זש"ק לטליה בת יעל . ז"ט לשרה בת רחמה

זרע של קיימה לשרה ביילה בת זיהר ושמעון אלעזר בן פנינה . זש"קל ינון אליה בן שאול ואשתו הודיה בת אורי . ז"ט בקרוב לבנימין בר סימי בקורב ממש . ברכת כל טוב ליהושע דניאל בן זרחי קולט . עו"כ הצו"ר ללוי יצחק בר נעומי. הצו"ר בעו"כ נוי"ש לחיים בנימין בר רבקה וכל משפחתו . זה"י"ב אס"ו . בקרוב . הצלחה ישועה ש"ב וכל טוב לאברהם בר דולי ורעייתו רחל בת שרה ז"ט בקרוב לליאורה בת ריבקה .

Cette étude est dédiée pour la guérison parfaite des personnes suivantes :
Esther bat Blâmé, Nissan Tsvi bar Déborah, Yossef Yéhochou'a bar Esther.

Sarah Ra'hel bat Yéhoudit Esther .Haya Mouchikg Esther Bat Tsipora, Jocelyne Na'omi bat Yvette Esther, Elihaou Bar Fréha, David ben Saada, Tal Zoharit Vivianne bat Na'omi, Chimon bar Joséphine, Jérémie Haïm bar Esther, Saada bat Messodi, Nathalie Chochana bat Nicole Colette Lala . Acher Messod ben Mess'ouda, Régis Chlomo bar Yola Eliane, Routh Bat Sarah, Valerie Hava bat Léa, Réfael bar Kamouna, Dolly bat Irène Taïtta Sultana RCH .

Elichéva bat Hanna, Ychmael bar Hanna, Hanna bat Annick Myriam Israel Méir Bar Lynda, Zera Chel Kayama le Ilanite Esther Bat Lynda, Chalom bar Simha, Hanna Anael Bat Ahouva Soultana Zera Chel Kayama Yéchova mikol Dévarim Raym .

י"ר שבזכות התורה מיכאל יעקב בר מסעודה יחזור בתשובה שלמו בקרוב וימצא זיווגו . ז"ט לאחובה בת יפה בקרוב .

שלום בר סימי . הג' ברכה בת היה פייגנל . ישועה ורמאה לאברהם בן דוריס דיאמנטא ורעייתו לבנה בת אסתר ג'זש היילד משה אליהו בר לבנה ר"ש מודה . פרנסה בשפע לירמיהו מאיר בן אסתר דניז . ניסים דוד בן יקוטה נחת הצלחה בכל מכל כל . זכות הרב המחבר ז"ל יגן עליהם .

זכות המחבר הק' יעמוד לי ולזרעי לכל מילי דצריך ובפרט למ"ב בק' עד בגצ'בבא .

